

- Guión para PITCH -

Mi nombre es Antonella Mussio, tengo 22 años y soy de la ciudad de Dolores, Soriano.

Me mueve este proyecto porque es algo que me toca muy de cerca, a mi y a muchas personas que me rodean.

La problemática que estoy abordando es la invisibilización, la censura y discriminación de las corporalidades que no encajan con los estándares de belleza hegemónica.

Mi idea es poder empezar a visibilizar estas realidades, a través del arte. Intervenir espacios, llenar las redes, llegar a la mayor cantidad de gente posible. Creo que la representación es clave. Cuando nos vemos reflejados, nos sentimos parte. Y las personas que no encajamos en los cánones de belleza actuales, sin dudas nos sentimos excluidos de la realidad.

Me mueve la idea de poder contribuir, en alguna medida, a impulsar el cambio hacia un mundo más justo, que abrace la diversidad.

La idea es poder utilizar los fondos INJU para comprar los materiales necesarios para llevar a cabo las obras.